

Neubeckum (jöst)

Der Schwimmverein Undine Neubeckum hatte ihre jugendlichen Mitglieder zur Jugendversammlung in die Käthe-Kollwitz-Schule eingeladen. Hendrik Hesse und Nicola Beste resümierten als amtierende Jugendwarte die durchgeführten zahlreichen Aktivitäten des letzten Jahres, wobei die Fahrt nach Bottrop in den Movie-Park eines der Highlights darstellte. Auch die Aufräumaktion rund um das Freibad Neubeckum brachte einigen Abfall wieder ans Tageslicht und wurde endgültig adäquat entsorgt.

Da die Jugendwarte des SVU alle zwei Jahre neu gewählt werden, standen in diesem Jahr Neuwahlen auf dem Programm. Hier wurden die beiden bisherigen Jugendwarte von den anwesenden Jugendlichen einstimmig für zwei weitere Jahre gewählt. Diese bedankten sich für das entgegengebrachte Vertrauen und versprachen für weitere abwechslungsreiche Aktivitäten, auch außerhalb des Wassers, zu sorgen. Um aber über genügend helfende Hände zu verfügen, wurden bei der gleichen Versammlung sieben Helfer gewählt, die ihre Unterstützung bei den verschiedenen Vorhaben zusagten.

Gez. Jörg Steinkemper